



2011 SCHOTTER CUP

[Info-Brief Nr. 11 vom 8. November 2011](#)



Wir trauern um unseren Freund Heiko Scholz, der am 5. November beim Rallye Race Gollert ganz in der Nähe seines Heimatortes Ruhla tödlich verunglückt ist.

Er war ein vorbildlicher Sportler – immer fair und kämpferisch. Er konnte hervorragend Fußball spielen, er war auf zwei Rädern im Motocross aktiv und seit fünfzehn Jahren als Rallyefahrer. Seitdem habe ich ihn viele Male an den Pisten getroffen. Seit 1998 nahm er am Gruppe-H-Cup teil, den er 2001 in seinem legendären blauen Golf gewann, zusammen mit Nico Eichenauer. Seit 2006 hat Heiko Scholz regelmäßig – mit wechselnder Intensität - am Schotter-Cup teilgenommen. Dabei schaffte er mit Platz 4 in der Gesamtwertung der Jahre 2007 sowie 2010 und mit dem Gesamtsieg bei der Roland-Rallye 2008 seine größten Erfolge. In der Saison 2010 feierte Heiko Scholz als Sieger der ADMV-Rallye-200-Meisterschaft einen großen Triumph.

Er hatte noch viel mehr Talente, als Sänger und Gitarrespieler hat er uns beeindruckt. Und ich habe Heiko geschätzt, weil er analytisch denken konnte, weil er seine Meinung klar und frei, aber niemals laut vertrat, weil er verlässlich war.

Die Schotter-Cup-Familie wird ihn nicht vergessen.



2011 SCHOTTER CUP

Info-Brief Nr. 11 vom 8. November 2011 (Seite 2)

1. Heiko Scholz

Heiko Scholz ist beim Rallye Race Gollert tödlich verunglückt. Wir wollen seine Frau und seinen kleinen Sohn in dieser schweren Situation unterstützen. Deshalb bitten wir alle Freunde von Heiko Scholz um eine Spende, die ihr bitte auf das Schotter-Cup-Konto

Philipp Gorny
Kontonummer 111 35 47
Commerzbank Berlin
BLZ 100 400 00

mit dem Vermerk Heiko Scholz überweist. Beim High Forest Rallyefestival könnt ihr mich auch direkt ansprechen.

Sein Beifahrer Marcel Eichenauer wurde bei dem Unfall schwer verletzt. Wir hoffen, dass er seine Verletzungen vollständig auskurieren und die Klinik in Erfurt möglichst bald verlassen kann. Wir werden mit ihm in Kontakt bleiben und wünschen ihm alles Gute.

2. Havellandpokal am 29. Oktober

Wegen eines Zeitnahmefehlers sind die Ergebnisse des Havellandpokals nachträglich geändert worden. Vom Schotter-Cup ist nur ein Team betroffen: Jürgen Neumann und Gordon Pfarr rutschen in der Klasse 8 von Platz 3 auf Platz 2. Sie erhalten somit der Klassenwertung 67 Punkte mehr, mit 3568 Punkten starten sie als Fünfte zum Finallauf.

Die Ergebnisse werden in den nächsten Tagen im Internet www.schotter-cup.de korrigiert.

3. High Forest Rallyefestival am 12. November

Für den letzten Lauf haben sich 25 Schotter-Cup-Teams angemeldet. Ich will versuchen, trotz der langen Rückreise noch am Sonntag die Ergebnisse auszurechnen und ins Internet stellen zu lassen.

Viele Grüße
Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz